

 Vergers Leahy Inc. Leahy Orchards Inc.	PROFIL DE POSTE / JOB PROFILE (PROC-002)	PDP-022a	Version 1
Préparé par/ Prepared by: Marie-Pierre Sauvé	Approuvé par / Approved by : Khasim Konate	Page 1 sur 1	
Date création / Creation Date : 2021-02-02	Date d'approbation/ Approval Date : 2021-02-02	Statut / Status : Actif	

Identification de la fonction		Function's identification	
Fonction	Opérateur 1	Function	Operator 1
Rôle		Role	
Assurer la mise en route et le bon fonctionnement des équipements sous sa responsabilité conformément aux procédures d'exploitation spécifiques.		<i>Ensure the start-up and proper functioning of the equipment under his responsibility in accordance with the specific operating procedures.</i>	
Responsabilités		Responsibilities	
<ul style="list-style-type: none"> • Connaître et respecter en tout temps les normes de qualité et de salubrité alimentaire applicables, les règlements de santé et de sécurité du travail et les politiques de l'entreprise • S'assurer du bon fonctionnement de l'équipement sous sa responsabilité selon les procédés opératoires établis par l'entreprise • Informer votre superviseur lors d'un problème de qualité • S'assurer que le produit fini est de la plus haute qualité • Remplir la documentation nécessaire dans les opérations • Avoir une bonne connaissance des équipements sous sa responsabilité • Initier et participer à la mise en place des idées d'amélioration • Faire les tests de qualité nécessaires reliés au poste • Trouver des solutions lorsque requis • Veiller à l'assainissement des équipements • Assurer un milieu de travail propre et sécuritaire en tout temps 		<ul style="list-style-type: none"> • <i>Know and respect at all times the quality standards and food security, health and safety regulations at work and company policies</i> • <i>Ensure proper operation of the equipment under his responsibility according to the operating procedures established by the company</i> • <i>Inform your supervisor when a quality related problem occurs</i> • <i>Ensure that the finished product is of highest quality</i> • <i>Fill in the necessary documents related with daily operations</i> • <i>Have good knowledge of the equipment under his responsibility</i> • <i>Initiate and participate in the development of new ideas and projects</i> • <i>Do the necessary quality tests related to the position</i> • <i>Troubleshoot equipment when needed</i> • <i>Ensure that sanitation is done properly on various equipment</i> • <i>Ensure a clean and safe working environment at all times</i> 	
<i>NOTE : Cette description de fonction n'est pas exhaustive. L'employé peut remplir d'autres tâches connexes demandées par son superviseur pour répondre aux besoins de l'organisation.</i>		<i>NOTE : This function description is not exhaustive. The employee may perform other related tasks requested by his supervisor to meet the needs of the organization.</i>	
Formation scolaire et expérience personnelle		Educational background and personal experience	
Diplôme	Aucun	Qualification	None
Domaine		Field of study	
Et/ou Années d'expérience dans un poste similaire		And/or Years of experience in a similar position	
Compétences recherchées		Sought skills	
<ul style="list-style-type: none"> • Avoir une bonne rapidité d'exécution • Capacité d'adaptation face aux situations changeantes • Avoir l'esprit d'équipe • Avoir de l'initiative et de l'autonomie • Être capable de travailler physiquement et dans des conditions climatiques variables • Être fiable et ponctuel • Savoir lire et écrire • Connaître certaines fonctions de base en informatique 		<ul style="list-style-type: none"> • <i>Timeliness</i> • <i>Adaptability to changing situations</i> • <i>Have team spirit</i> • <i>Have initiative and autonomy</i> • <i>Being able to work physically in changing weather conditions</i> • <i>Be reliable and punctual</i> • <i>Know how to read and write</i> • <i>Have basic computer skills</i> 	